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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0097/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Stadthalle Hattersheim 

 

  

 

Begründung: 

 

Die Kosten der Stadthalle haben sich von der Planung bis zum jetzigen Zeitpunkt fast 

verdreifacht. Da die momentane Haushaltslage sehr angespannt ist und die 

Schuldenentwicklung für die kommenden Jahre die Stadt weiter belasten werden, ist es 

notwendig, die momentanen Ausgaben und die laufenden Kosten und mögliche 

Einnahmen genauer zu betrachten. 

 

Wir fragen daher den Magistrat: 

 

1. Welche Einnahmen erwartet die Stadt Hattersheim bei der Vermietung der 

Stadthalle für externe Veranstaltungen oder Events durchschnittlich im Jahr? 

2. Wie sind die Vermietungsbedingungen und die vorgesehenen 

Nutzungsmodalitäten? 

3. Wieso wurde die Einrichtung einer Klimaanlage erst nach „Fertigstellung“ der 

Stadthalle bedacht? 

 

 

Hattersheim, 27.11.2023 

 

Nathalie Ferko 

für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 


	TOP 15 - öff (Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
betreffend Stadthalle Hattersheim)
	Vorlage: Drucksache 0097/GRÜNE/XII (Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
betreffend Stadthalle Hattersheim)


